

Der Ausbau der Mestthener-Weidner Eisenbahn, durch welchen die Pflege Reichensfeld in das allgemeine Bahnnetz eingezogen wird, geht seiner Vollendung entgegen. Im Betreff der oberländischen Bahnprojekte sind generelle Vorarbeiten ausgeführt und Verhandlungen mit den theilhaftigen Territorialregierungen eingeleitet; der Fortgang und das Ergebniß der letztern ist nicht ausschließlich von den Wünschen Unserer Regierung abhängig. Hoffentlich gelingt es aber recht bald, dem noch vom unmittelbaren Bahnverkehre ausgeschlossenen Bezirke, ohne daß die finanziellen Kräfte des Staates übermäßig angepannt zu werden brauchen, die seit lange erstrebten Schienenverbindungen zu verschaffen und demselben zum Nutzen des ganzen Landes neue Quellen des Erwerbs und der Wohlfahrt zu eröffnen.

Urkundlich haben Wir gegenwärtigen

Landtags-Abschied,

von welchem ein Druckexemplar jedem der bisherigen Abgeordneten zu übersenden ist, unter Beidruckung Unseres Fürstlichen Insiegels eigenhändig vollzogen.

Schloß Ebersdorf, am 3. September 1883.

(L. S.)

Heinrich XIV.

Dr. C. v. Benckwig.